

# いのちいちばん



ご入学・ご進級 おめでとうございます  
本年度もよろしくお願いします

桜の花が満開となり、まさに春爛漫。4月7日入学式に新1年生27名を迎える。



4月10日の始業式で今年度もスタートしました。子どもたちの輝く笑顔に出会うことができて感動しています。今後とも一人ひとりがいきいきと輝くように取り組んでまいりたいと思います。

本年度、大阪市立今福小学校は創立86年を迎えます。

学校沿革史を紐解くと、明治7年に第1番学校として今福村に創設され、明治25年改正教育令により今福尋常高等小学校と改め、明治31年7月校舎増築落成式挙行、これを以て鯨江尋常高等小学校と改称されました。明治35年高等学校独立により鯨江尋常小学校と改称され、明治40年現在の地に校舎設立、明治41年小学校令改正により修業年限6か年となり大正7年に高等科を併置し、鯨江尋常高等小学校と改称、この歴史は鯨江小学校の歴史に引き継がれています。

本校は、昭和6年鯨江尋常高等小学校の児童増加に伴い、鯨江第三尋常高等小学校として創立し、昭和6年4月に開校しました。昭和13年10月15日、鉄筋3階建校舎が完成し落成式を挙行し、この日を創立記念日と定めました。

昭和16年4月大阪市今福国民学校、昭和22年4月大阪市立今福小学校と改称し、歴史と伝統を積み重ね今日に至っています。



今年度27名の新1年生を迎え、全校児童数が170名となりました。児童数は少ないですが、同じ学び舎で家族のようになかよく元気に、毎日、充実した学校生活を送っています。

## 今年度、本校の「学力向上」の取組（予定）

- ・「月6タイム」……5年生が月曜日の6時間目に習熟度別に1クラスを4グループに分け学習
- ・「火6タイム」……4年生が火曜日の6時間目に習熟度別に1クラスを3グループに分け学習
- ・「今福検定」……火曜日・金曜日の朝学習（学校独自の取り組み）
- ・「朝読書」……水曜日の朝学習
- ・国語集会、読み聞かせ活動……児童集会活動
- ・読書月間キャンペーン……学校全体で「読書に親しむ楽しい時間づくり」の推進
- ・図書ボランティアの活動……地域女性部による、読み聞かせ、図書館整備
- ・お掃除ボランティアの活動……地域女性部による、学習環境整備

ほかにも、積極的に学力向上のために取り組んでまいります。

ご家庭におかれましても、お子さんが学習している様子をご覧いただき、「新しい漢字をたくさん勉強しているね。」「本読み、大きな声が出ているね。」など、励ましていただきたいと思います。

また、毎日、学習に必要なものをお子さんと一緒に確かめていただき、忘れ物がないかお子さんにお声かけいただきますようお願いします。

## 6年生の保護者の方へ

昨年度にお知らせしているとおり、本年度6年生対象に

全国学力・学習状況調査が、4月18日（火）に実施されます。

1時間目 国語A（20分）・算数A（20分）

2時間目 国語B（40分）

3時間目 算数B（40分）



3時間目終了後以降に、25分程度の児童質問紙による調査があります。

主な学校行事や学年の取り組みなど、学校ホームページを更新しています。ぜひご覧ください。（大阪市立今福小学校で検索）